

Echo EIP : mois de Janvier 2023

Chers tous,

Nous souhaitons à tous les bien-aimés en Christ une nouvelle année pleine de bénédictions en Christ et dans l'engagement de l'œuvre de Dieu. Point n'est besoin de rappeler que la guerre à l'Est de notre pays, qui n'a que trop duré, a engendré beaucoup de conséquences néfastes dont la criminalité, l'intolérance, les abus sexuels et tant d'autres antivaleurs. C'est dans ce contexte que commence l'année 2023 chez nous.

Dans l'environnement de ces circonstances, nous sommes heureux de voir que le Seigneur agit. Et nous sommes heureux de partager avec vous, ces quelques nouvelles du mois de janvier 2023 de l'œuvre du Seigneur dans les assemblées du Seigneur sous la couverture juridique de la 33^{ème} CERS.

1. Kabinda :

Une équipe de frères et sœurs à consolation à travers une campagne Kamukungu et Bena Mbwa, par la en Kisongye. Lors de cette campagne **Efile – Mukulu Mukufule Kifulo** ont joie de voir une famille de 8 membres donné leurs vies au Seigneur Jésus été pris, et une équipe restreinte a été des nouveaux convertis. (Frère



Kabinda s'est organisée pour apporter une d'évangélisation dans les quartiers distribution des traités en Français, traduits de porte à porte, 125 traités : « Dieu t'aime » été distribués, 90 contacts établis. C'était une ainsi qu'un infirmier ont proclamé avoir comme leur Sauveur. 14 rendez-vous ont composée pour le suivi et l'affermissement Arthur ASSANI)

Sortie pour l'évangélisation porte à porte avec distribution des traités à Kabinda

2. Mbuji Mayi :

L'année 2023 s'est ouverte le 1^{er} janvier par enseignement sur le baptême à l'Assemblée Etoile et 5 nouveaux convertis ont été baptisés. Plus tard, la méditation tirée de Jérémie 1 :10 « Je t'établis aujourd'hui sur les nations et sur les royaumes, pour que tu arraches et que tu abattes, pour que tu ruines et que tu détruises, pour que tu bâtisses et que tu plantes », dans l'assemblée de Nouvelle-Ville. Cette mission, qui était un grand défis, confiée à Jérémie est aussi celle qui concerne chacun des chrétiens dans l'œuvre de DIEU pour cette année qui commence. Après ce partage de la parole de Dieu, 5 personnes (trois filles et deux garçons) ont manifesté publiquement leur volonté de suivre Jésus comme leur Sauveur et Seigneur. « Je vous dis que, de la même façon, il y aura plus de joie dans le ciel pour un seul pécheur qui se repent que pour 99 justes qui n'ont pas besoin de se repentir » Luc 15 :7. Quelle belle révélation pour nous de voir que les anges éprouvent un profond intérêt pour les pécheurs qui se rétablissent spirituellement ! C'est d'autant plus remarquable de voir que les pécheurs repentis ont une place privilégiée dans le royaume de Dieu, celle de juger et le monde et les anges (1 Corinthiens 6 : 2-3). A l'assemblée de la Kanshi, une réunion biblique a porté sur « **Grandissons dans la foi** ». (Frère Didier MUTOMBO)



5 Personnes baptisées à l'assemblée de nouvelle ville



Premier Janvier 2023 à l'assemblée Etoile



Frère David Kasanji opéré à l'hôpital Dipumba à Mbuji mayi et hospitalisé il y a un mois



Lors de baptême à l'assemblée nouvelle ville à Mbujimayi



Rassemblement des frères et sœurs réuni à l'assemblée locale de Kanshi Miba, station de Mbujimayi 29 01 2023

3. **Bena Dibele :**

Une rencontre, animé par le frère Gaspard, a réuni les assemblées de Miondo, Tshendjo, Ishenga et Mbombaringa à Mbombaringa sur « Il n'y a pas de salut en aucun autre, sauf en Jésus. » (Actes 4. 12) 80 participants ont eu l'occasion d'apprendre le cantique en Otetela « Nyeso me tokamba » et 3 sœurs ont été baptisées. Le besoin des cantiques et des bibles ont été exprimés.

4. **Lusambo :**

Une rencontre des jeunes a été organisée pour réfléchir sur les activités de la nouvelle année 2023 puis des explications ont été données autour de la question « Pourquoi se faire baptiser » ? Telle est la question qui a été posée après un enseignement sur le baptême. La réponse est simple : « Jésus, notre Seigneur, nous l'a ordonné et les Apôtres l'ont pratiqué. C'est une réponse à l'ordre du Seigneur Jésus donne comme mission : « **Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit.** Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde » (Matt. 28 : 19-20). C'est la manière de témoigner publiquement la mort au péché et la résurrection pour un engagement de marche en : une nouveauté de vie (Romains 6. 4). Une séance de baptême a eu lieu avec 5 personnes qui ont été immergés dans l'eau. (Frère Simon ONDA)



Baptême à Dibatayi



Rencontre des sœurs du 30 Décembre au 1^{er} Janvier 2023

5. Bena Tshiadi

La communion des membres de l'Église se traduisait par d'étroites relations humaines et par la communauté des biens matériels : « Tous ceux qui avaient cru vivaient ensemble et avaient tout en commun. Chaque jour, avec persévérance, ils étaient au temple, d'un commun accord, ils rompaient le pain dans les maisons, et prenaient leur nourriture avec joie et simplicité de cœur. Ils louaient Dieu et trouvaient grâce auprès de tout le peuple. Et le Seigneur ajoutait chaque jour à la communauté ceux qui étaient sauvés » (Actes 2 :45-47). Cette unité entre les membres de l'Église primitive avait certainement une puissance d'attraction. C'est dans ce même ordre d'idées que les sœurs des assemblées de Bena Tshadi ont eu trois jours de réflexion sur leur engagement dans l'œuvre de Dieu. (Frère Jérôme KABAKOLA)

6. Tshikapa :

Nous rendons gloire au Seigneur pour la Conférence Biblique animée à Tshindemba sur l'axe Luebo sous le thème : « **De l'appel à la marche chrétienne** ». Quelques frères et sœurs (6 au total) ont reçu le Seigneur et ont exprimé leur désir de se faire baptiser ! « Mes amis, si nous sommes chrétiens, nous devons savoir que nous aurons à passer par les chemins que Christ notre Seigneur a emprunté : la route de Gethsémané à Golgotha. Bien qu'ayant vu la gloire au commencement de son ministère avec la renommée qu'il avait, le Christ devait aussi passer par Gethsémané avant d'être crucifié à Golgotha, Soyez donc rassurés, en ce jour, que la gloire est notre partage, mais qu'en dehors d'elle, notre passion pour Christ nous conduira sur le même chemin que lui, à savoir le chemin de la Gloire, de Gethsémané et de Golgotha ». (Frère Philippe MALU)



Rencontre des sœurs sur la « marche chrétienne »



Conférence biblique sur l'axe luebo



Evaluation annuelle des activités au sein des assemblées Dibumba et Kanzala



Baptême à l'assemblée de Dibumba 6 personnes ont donné publiquement leur vie au Seigneur

7. Munanga

Des enseignements ont été organisés dans la région de Munanga dans le but d'annoncer la bonne nouvelle pour le salut des âmes, et aussi pour affermir les frères et sœurs dans leur foi en Jésus-Christ. Ces séances d'enseignements ont été d'une grande bénédiction et ont connu la participation de 238 personnes, dont 8 personnes ont été conduites aux de baptême. (Frère Daniel KASHESHA)



Rencontre des assemblées de la station de Munanga



Baptême 8 personnes à Munanga

8. Ngandajika

En tant qu'éducateurs chrétiens, notre but n'est pas seulement de transmettre des connaissances scientifiques et une éducation civique aux enfants, nous désirons aussi que les enfants qui nous sont confiés « croissent dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ » (2 Pierre 3 :18). La cérémonie de clôture de l'année 2022 et l'ouverture de l'année 2023 à l'école primaire Muela Mokolo a débuté par une prière, suivie de la présentation de la parole de Dieu par le frère Justin Tshite. Les enseignants de cette école ont prouvé leur dévouement dans l'enseignement de la parole de Dieu aux enfants. Cette école compte 952 élèves (garçons et filles) ; ils ont écouté attentivement les enseignements sur l'obéissance. Ces enseignements ont fait écho dans la cite, et notre prière est que les élèves ressortissants de notre école soient les modèles dans la société en témoignant Christ partout où ils iront. (Frère Justin TSHITE)



Ouverture de l'année 2023 avec les eleves de l'école primaire Muela Mokolo à Ngandajika

9. Mitombe :

La nouvelle année s'est ouverte avec une rencontre au cours de laquelle Jérémie 1. 10 a été présenté. Frère Donatien note dans son exhortation que « celui qui t'a mandaté sera toujours derrière toi pour te propulser malgré les difficultés à rencontrer sur le chemin ». Lors d'une rencontre organisée en faveur des moniteurs d'**Ecoles du dimanche** de toute la région, les participants se sont engagés de ne pas rater un seul dimanche du mois sans réunir les enfants à l'Ecodim. Avec une moyenne de 58 enfants par rencontre, les classes ont été soigneusement préparées à recevoir la parole de Dieu par ces moniteurs bien formés ! A l'assemblée locale de KAMPONGO, un camp biblique de jeunes sur « les Hommes forts de David » (2 Samuel 23 : 8 à 39) a eu lieu avec la participation de 311 Jeunes. Le frère Elie MUKIENGYE a été l'orateur principal. D'autres rencontres d'édification ou d'enseignement biblique ont également eu lieu dans cercle biblique. Quatre jours durant, les serviteurs (66 au total) venus des différents villages, se sont réunis pour être édifiés par différents frères qui ont développé à tour de rôle divers sujets sous la coordination de frère Michel ILUNGA. Certaines autres personnes (33 au total) ont été invitées du village pour écouter la parole de Dieu, parmi ces visiteurs, 5 personnes ont accepté le Seigneur comme leur Sauveur et elles ont été baptisées. (Donatien DYOKO YANKOLE)



Rencontre de Masanka dans la station de Mitombe



Frère Michel Ilunga baptisant un racheté du seigneur

10. Tshudi Loto :

Un camp biblique de jeunes a eu lieu en son temps dans la localité d'Otemese dans la région de Tshudi Loto. Michel ESANGANYA, un jeune témoin de Jéhovah s'y approche par curiosité et entend l'appel à la repentance pour le salut par Jésus Christ. Il ouvre son cœur et reçoit le Seigneur Jésus comme son Sauveur et son Seigneur. La nouvelle se repend dans le village. Rentré à la maison, son père, en colère, le chasse et toute la famille l'abandonne à son propre sort à cause de sa foi en Jésus – Christ au milieu des « protestants ». La communauté des frères à Tshudi Loto l'accueille et l'encadre en prenant en charge ses études. Grâce à Dieu, il décroche son diplôme du secondaire. Aujourd'hui, il est à Mbandaka où il témoigne du parcours de sa vie et appelle plusieurs à croire au Seigneur Jésus. Un groupe de nouveaux convertis commence à se réunir régulièrement dans la parcelle de l'un de ces derniers. D'autres frères en provenance de Lomela se trouvant dans cette ville ont commencé à les rejoindre et à se réunir autour du Seigneur dans cette ville. Ils craignent la visite des services de sécurité par manque d'autorisation de culte public en ce moment d'insécurité au pays! Prions pour ce nouveau groupe avec frère Michel qui ont besoin de quelques cantiques en Otetela, Lingala et Français. Que le Seigneur les protège contre des éventuelles tracasseries des services de l'Etat à Mbandaka.

11. Lodja :

Lors de réunion mensuelle de Diwowo, accompagnée d'une exhortation tirée de Proverbe 6 : 4 -5, ne donne ni sommeil à tes yeux, ni assoupissement à tes paupières ; dégage-toi comme la gazelle de la main du chasseur, comme l'oiseau de la main de l'oiseleur. Va vers la fourmi, paresseux ; Considère ses voies, et deviens sage.



Rencontre mensuelle à l'assemblée de Diwowo

12. Kole :

Traversée d'un groupe de jeunes de la rivière Lukenye pour la sensibilisation des jeunes au camp biblique d'avril prochain



Littérature :

Un nouvel article en Kisongye sur la foi vivante « **Lukumiino a lutala** », encadrement d'une nouvelle équipe de Mitombe sur la traduction des livres en kisongye par l'équipe de Kabinda, autour et sous la coordination de frère **Michel Ilunga** les frères de Mitombe ont promis de commencer la traduction dès leur retour à Mitombe au mois février 2023 les traites sur (le jeune chrétien dans le monde , la parole de Dieu , la paque , la petite esclave israélienne , la paix de Dieu , le chemin de la vie, une invitation pour toi et le foyer chrétien) . Ainsi que quelques articles d'encouragement et d'exhortations quotidiennes ont été publiés au site web <http://www.33eme-cers.org>. (Frère Arthur ASSANI)

Nécrologie

« Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. Ensuite, nous les vivants qui seront restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur les nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. Consolerez-vous donc les uns les autres par ces paroles » (1 Thessaloniens 4 :16-18).

Nous vous informons que le Seigneur a rappelé auprès de lui nos bien aimés frères :

1. **Modeste MASHALA MOUSSA**, Conseiller d'enseignement à Tshikapa

2. **John ROBERTSON (Muambi Jean)**, mort survenue le mardi, 7 Février 2023 à l'âge de 94 ans. Il nous laisse un très grand héritage : la littérature chrétienne, des livres, des traités, articles et commentaires ; Il est auprès du Seigneur, mais profitons de ses riches enseignements, considérons l'issue de sa conduite, abnégation, engagement, sacrifice et dévouement ; imitons sa foi. « Bon est Fidel serviteur jusqu'à la mort, maintenant dans la joie de son maître », Paul écrit : J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé la course, j'ai gardé la foi ; 2 Timothée 4 : 7.



3. **Faustin TOKOMBE**, jeune engagé dans le service du Seigneur parmi le groupe FJC Tshudi Loto, Assistant à l'Institut Supérieur des Etudes Agronomiques, ISEA Mukumari, décédé à Lomela, un bon soldat du Seigneur



Prions pour :

1. Trois projets de rencontres en avril prochain : une rencontre des couples à Kananga 2, camps bibliques des jeunes à Mitombe et Kinshasa avec les frères Danny et Willy, le camp des jeunes à Kole avec Jean Baptiste et Pascale.
2. Les projets des constructions des locaux de rassemblement entrepris par les frères et sœurs dans les différentes assemblées locales
3. Fr David Kasanji, est malade, opéré et hospitalisé il y a un mois à l'hôpital de Dipumba à Mbuji mayi,
4. Les autorités politico – administratives dans notre pays a sécurité et la paix à l'Est du pays (République Démocratique du Congo).
5. Frère Michel Esanganya et le début de rassemblement des frères à Mbandaka.